

12. November 2018 – Juwelier ALMAZ und Restaurant AI

Kurz vor der Weihnachtsfeier stand noch ein sehr interessantes Kombi-Event auf dem Plan. Über Lukas Fürst aus dem Park Hyatt kamen wir in Kontakt mit Hrn. Bron – seines Zeichens Geschäftsführer der Firma ALMAZ. So mancher Wiener wird sich fragen... "hmm den Begriff ALMAZ habe ich schon mal irgendwo gesehen, nur wo?" Jawohl! Mitten am Stephansplatz – genauer im Haas Haus, dem modernen Glasgebäude in dem auch eine namhafte international bekannte Catering Firma ihr Flagship-Restaurant betreibt...

Dort oben im 3. Stock entdecken wir ein echtes "KLEINOD" an Sammlerstücken im Bereich Schmuck, Uhren und sonstigen Kuriositäten. Laut Aussage von Hrn. Bron ist auch wirklich alles käuflich zu erwerben – je nachdem ob der Preis dann auch stimmt.

Hier ein paar Impressionen aus dem Shop:













Les Clefs d'Or Austria

Weiter ging es dann im Anschluss direkt in das neu eröffnete Restaurant AI mitten im Goldenen Quartier, der exklusivsten Adresse der Stadt. AI steht für "Innovative Asian Cuisine" also kreative asiatische Küche auf Gourmet Niveau in eben diesem Umfeld. Wir wurden mit einem Degustations-Menü inklusive Weinbegleitung in 7 Gängen quasi "rundumverköstigt". Für alle Liebhaber der asiatischen Gaumenfreuden ein absolutes MUSS!!! Seht selbst:









